

たきおっ子

～一人一人が輝き、「笑顔」あふれる滝尾小～

御船町立滝尾小学校 学校だより
第14号 令和5年11月17日(金)
たきおっ子の生活信条：
「たのしく、きたえて、おおらかに」
学級数5、在籍児童数：51名
文責：(校長) 三牧 公久

公開授業

11月10(金)に、県内の国語の研究で活躍されている八代市の二見小学校の上塚校長先生を講師の先生にお迎えして、本校6年生の国語の公開授業を行いました。本校では、今年度の校内研究のテーマを「自ら考え、互いに学び合い表現するたきっ子の育成」と設定し、自ら考える力や学び合いをとおした表現力の育成を図っています。

当日は、御船町内から先生方が授業を参観しにられました。普段とは違う授業の雰囲気でしたが、6年生は特に緊張することもなく、むしろ普段以上に張り切って、グループ学習や発表等を頑張ってくれました。今回の授業では『鳥獣戯画』をよむの学習から、学んだことを生かして、最後は日本文化についてのグループごとのパンフレットを作成し、修学旅行で仲良くなった七滝中央小の友達に紹介することを目標にしています。パンフレット紹介をとおして、更に交流を深めてもらいたいと思います。



English&Music Fair in Mifune

11月12日(日)に「English & Music Fair in Mifune」が町のカルチャーセンターで行われ、本校からも6年生の女子4名(松本さん、上田さん、井上さん、川端さん)が参加しました。「Let's Takio Tour!」と題して、滝尾小のよさや滝尾地区の名所について、英語で発表をしてくださいました。

大勢の観客の前でも明るく堂々と発表ができ、会場からも沢山の拍手をいただきました。互いの発表についての感想発表では、高木小の子供から、「滝シシと滝シカがベリーキュート」との子供らしい返しの感想がありました。今後も英語の勉強、頑張りましょう。



お知らせ



○ 火災避難訓練

11月14日(火)の3時間目に、火災避難訓練を行いました。当日は、上益城消防署から3名の隊員の方に来ていただき、避難の様子を見てもらい講評をしていただきました。また、火事を起こさないために気を付けることについての話や水消火器を使っての消火体験もありました。これから、乾燥した季節に入ります。火事には気をつけましょう。

○ 健康管理

今週に入り発熱やインフルエンザで休む児童が増えました。急に寒くなりましたので、その影響もあるかもしれません。コロナ禍でもそうでしたが、手洗いやうがい、防寒対策等の予防をよろしくお願いいたします。

○ 来週のこと

来週は月曜日(振替休業日)と木曜日(勤労感謝の日)が休みとなります。また、週末の土曜日には、「あけぼのフェスティバル」があります。土曜日は学校でお待ちしております。忙しい1週間になりますがよろしくお願いいたします。

○ 学校のホームページのトップページに英語ボタンを付けました。Englishの文字を押すと英語に切り替わります。紹介しておきます。